
Grüß Gott Herr Minister Anschober 

 

Stellungnahme bezüglich Änderung des Epidemiegesetzes  

Mein Mann und ich sind NICHT  mit einer Änderung einverstanden!!!  

Es ist uns unbegreiflich wie Sie solch einschneidende Änderungen wegen 

COVID19 überhaupt ansatzweise in Erwägung ziehen können! Auf welcher 

Grundlage beruht Ihr Vorgehen? An den Zahlen der Erkrankten oder 

Verstorbenen kann es nicht liegen. Die Sterbezahlen liegen , wie wir ALLE wissen, 

niedriger als bei der Influenza (normale Grippe) 2017/18 . 

Die Zahl der positiv getesteten DÜRFEN Sie auch nicht als Anlass für die 

Einschränkungen unserer Grund- und Freiheitsrechte nehmen!!! 

1. Positiv ist NICHT gleich KRANK! 

2. Positiv ist NICHT gleich ansteckend!  

3. Hunderttausende von Tests die eine Fehlerquote von nah ezu genau den 

positiv getesteten aufweist!  

Diese Tests sind nicht evaluiert, es gibt keine öffentlichen Diskussionen von 

Virologen, Epidemiologen wirklichen Fachleuten, zumindest NICHT in den 

öffentlichrechtlichen Medien! Warum NICHT??? 

Was ist der wirkliche Grund warum Sie und Kurz und Co einen 

Überwachungsstaat aus unserem Österreich machen wollen??? Die Wirtschaft 

ist schon an die Wand gefahren, Unterhemen ruiniert, Arbeitslose ohne Ende, 

Suizid, die hart ersparten Urlaube vermiest durch die Grenzschließ ungen (wo 

waren diese 2015)! Was ist der Grund??? 

Wurde Ihnen/der Regierung auch Geld geboten um einen Lockdown wie in 

Italien zu machen, um uns Menschen mit ANGST gefügig zu machen??? Wäre ja 

nicht das erste Land! 

Wozu haben wir gewählt? Ihr alle die ganze Regierung sollt FÜR das VOLK, zum 

Wohle für uns regieren und NICHT gegen uns! Hört endlich mit der Angst und 

Panikmache auf, oder braucht Ihr diese Masche damit sich ALLE mit dem nicht 

getestete RNA/DNA Impfstoff impfen lassen??? Da hättet Ihr dann eure 

hunderttausenden Toten und Krüppel! Ja genau, der Elite ist die 

Weltbevölkerung sowieso viel zu hoch!  

Wir appellieren an Sie Herr Anschober, Ihre Kollegen und Ihr Herz überdenken 

Sie Ihr Vorgehen!!! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Maderthaner Herbert und Johanna                   26. Aug.2020 St.Peter/Au 
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